

Celebran las organizaciones más “jóvenes” de Cuba nuevos aniversarios.

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Martes, 06 Abril 2021 10:34

Escrito por citma

Visto: 258

En diferentes escenarios, la dirección del país ha expresado la importancia de un mayor empleo de la ciencia, la tecnología y la innovación para alcanzar un desarrollo sostenible y próspero.

Muchos jóvenes se suman a la vanguardia de esta convocatoria. La curiosidad, los deseos de hallar respuestas y ser útiles los hace indetenibles.

Publicado Por: Departamento de Comunicación del Citma.